



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

≠ MACRON – GOUVERNEMENT – ATTAL – TRANSPORTS

## GOUVERNEMENT ATTAL ET LE TRANSPORT ERREUR OU PROVOCATION ?

♦ Jamais UNSA GROUPE RATP n'acceptera que l'on oppose les métiers et refuse de tomber dans le piège du Président MACRON et son nouveau 1<sup>er</sup> Ministre ATTAL.

En effet, l'absence du transport affiché comme une priorité en n'attribuant aucun ministère dédié jusqu'à maintenant dans le nouveau Gouvernement, ne doit pas nous faire perdre de vue l'essentiel.

Oui, le transport semble ne pas être la préoccupation première de nos dirigeants politiques et les récents déplacements en promenade sur le terrain du 1<sup>er</sup> ministre, vient en témoigner avec force et vigueur. Pourtant, les sujets sont nombreux et pas des moindres. Donc, nous saurons faire écho dans les prochaines semaines au désintérêt et mépris adressé au monde du transport. [Explications](#)

### TOUS CONCERNÉS

- 1- OUVERTURE A LA CONCURRENCE
- 2- NÉGOCIATIONS CONVENTIONS COLLECTIVES
- 3- GRAND PARIS EXPRESS
- 4- JEUX OLYMPIQUES ET PARALYMPIQUES 2024
- 5- DIFFICULTÉS DE RECRUTEMENT
- 6- AMÉLIORATION DES ZONES DE DESSERTES TRANSPORT
- 7- NIVEAU DE SALAIRES DANS LES ENTREPRISES DE TRANSPORT



**PARLER C'EST BIEN  
AGIR C'EST MIEUX !**